

# La Unión Romaní creará una red de información entre asociaciones

Celebra unas jornadas en la Casa de la Juventud para explicar este proyecto

**E. Blanco** / LA LÍNEA

La asociación Unión Romaní está celebrando unas jornadas en la Casa de la Juventud con el objetivo de crear una red de información entre las organizaciones gitanas y potenciar el papel de la propia Unión Romaní para coordinar actividades a nivel provincial, andaluz y nacional. El evento cuenta con la presencia de Juan de Dios Ramírez Heredia, presidente de la asociación.

En la mañana de ayer, comenzó el encuentro de formación de profesores en el ámbito social, en el que participan una quincena de personas aproximadamente. Antonio Heredia, secretario general de Unión Romaní de Andalucía, explicó que la organización no

deseaba un número mayor de participantes porque "es un curso personalizado". Dicho seminario cuenta con diez horas presenciales y otras cincuenta horas a distancia.

La realidad del pueblo gitano y su movimiento asociativo, los aspectos sociológicos de la comunidad gitana y la situación de ésta en el Campo de Gibraltar fueron los temas tratados ayer. Hoy le toca el turno al papel de la mujer gitana, a la intervención familiar y al futuro de esta comunidad. El objetivo principal es la puesta en marcha de una serie de encuentros de organizaciones gitanas y trabajar en red mediante las nuevas técnicas, para lo que las páginas web de las asociaciones gitanas serán creadas o mejoradas.



Los asistentes a las jornadas, ayer en la Casa de la Juventud.

PACO GUERRERO